

Peau d'âne par l'IA

Je m'appelle Peau d'âne et je vais te raconter mon histoire. Je suis la fille d'un roi si beau et d'une reine si belle que tout le royaume enviait leur beauté éclatante. Mais malheureusement, ma mère tomba gravement malade et sur son lit de mort, elle fit promettre à mon père de n'épouser qu'une femme plus belle qu'elle. Le roi, dévasté par la mort de ma mère, était prêt à tout pour lui faire honneur. Il chercha désespérément une femme d'une aussi grande beauté, mais en vain. Finalement, il comprit que la seule personne qui pouvait rivaliser avec la beauté de ma mère, c'était moi, sa propre fille.

Un jour, alors que je me trouvais dans mes appartements, le roi vint me trouver et me fit part de sa décision. Terrifiée à l'idée de l'épouser, je lui proposai des conditions impossibles à réaliser : il devrait me donner une robe aussi brillante que le soleil, une robe aussi douce que la peau d'un animal magique et une robe aussi délicate que le chant d'un oiseau.

Bien sûr, je pensais qu'il serait impossible pour mon père de se procurer de telles robes. Mais j'avais tort. Il envoya ses soldats aux quatre coins du royaume et ils revinrent quelques jours plus tard avec les robes que j'avais demandées.

La robe dorée comme le soleil, la robe faite de fourrure d'âne magique et la robe tissée avec les plumes d'un oiseau rare.

Déconcertée par cette réussite, je pris la décision de m'enfuir du royaume afin d'éviter ce mariage inapproprié. Je me suis donc enfuie dans la forêt, emportant seulement ma robe en peau d'âne et quelques objets précieux.

Dans la forêt, je me suis construit une petite cabane et j'ai commencé une nouvelle vie dans laquelle je travaille comme souillon. Je me suis occupée des animaux et j'ai vécu en harmonie avec la nature pendant un certain temps. Mais un jour, le prince d'un autre royaume, vient en visite au village. En se promenant il arrive à ma maison et me voit, parée de ma robe couleur soleil. Ébloui par ma beauté, il en tombe amoureux et rentrant au palais se meurt d'amour. Il me demande alors de lui faire un gâteau. En faisant la pâte du gâteau, j'ai laissé échapper ma bague à l'intérieur sans m'en rendre compte. Le prince, manquant de s'étouffer en avalant ma bague, demande immédiatement que toutes les femmes et demoiselles du pays, de la plus noble à la plus humble, viennent essayer la bague au château. Aucune ne peut passer cette dernière.

On me fait alors venir au château. Mon doigt entre dans la bague, ma peau d'âne tombe et laisse apparaître ma plus belle robe. Le prince peut alors m'épouser. Les fêtes de nos noces durent trois mois et laissent tous les plus grands princes du monde entier défiler. Mon père invité également, se rend compte de son erreur et me demande pardon, me donnant sa bénédiction pour mon mariage et ma nouvelle vie de reine.